

お知らせや団体、組織内での転送、回覧、クリックを、よろしくお願いします

● 防空壕を出ると、機銃掃射の銃弾が降り注いだ...東京 ...

戦後87年目の終戦記念日 防空壕を出ると、機銃掃射の銃弾が降り注いだ...東京で「戦場」見た90歳が願う「孫もひ孫も戦争に渡すまい」 8月15日東京新聞 ...戦前にするな！
東京新聞 TOKYO Web <https://www.tokyo-np.co.jp/article/270067?rct=national>

● 内閣支持 26.6%、過去最低水準 マイナ対応、7割評価せず

<https://www.jiji.com> 時事通信 8月11日

時事通信が4~7日に実施した8月の世論調査によると、岸田内閣の支持率は前月比4.2ポイント減の26.6%だった。3カ月連続の下落で、... **内閣支持率、26.6%と危険水域に...**「時事通信の調査だからこそヤバイ」自民関係者が苦悶する理由 「下がることは覚悟していましたが、さすがに30%を割るとショックです」...

● マイナカード/使用不能 40万件超/保険情報の登録に遅れ しんぶん

赤旗 8月17日 ● 安倍氏国葬、氏名の74%黒塗り 著名人、元議員ら不開示... 昨年9月に東京・日本武道館で営まれた安倍晋三元首相国葬に関し、共同通信が内閣府に招待者名簿などを情報公開請求し ...**中日新聞8月7日**

● 配達員切り3万人/ヤマト、一斉に通告/「黙って7カ月後にクビになれ

と」 **8月8日 しんぶん赤旗** -日本郵政グループとの協業に伴い、集荷以外の業務を日本郵便に移管するという理由で6月、来年1月31日付けで、個人事業主に業務委託契約の終了を通告しました。横浜市在住の60歳台の配達員は8年前からクロネコDM便の業務を ...

● 東京都の最低賃金 時給 1113 円に 10 月から適用の見通し現在、

時給 1072 円となっている東京都の最低賃金について、東京労働局の審議会は国の審議会が示した目安のとおり、41 円引き上げて、時給 1113 円とする答申をし...新しい最低賃金はことし 10 月から適用される見通しです。厚生労働省の審議会は 7 月に、今年度の最低賃金について、全国平均で時給 41 円引き上げるという目安を示し、現在、都道府県では労使などが参加する審議会で、実際の引き上げ額について議論が進められています。 **NHK 8月7日**

● **役員報酬1億円以上316社717人 最多更新/社員との格差533倍**

の例も [しんぶん赤旗](#) 8月13日

● **2022年度の賃金不払に対する監督指導結果/厚労省**

厚生労働省は7月27日、2022年(1月~12月)に賃金不払が疑われる事業場に対する労働基準監督署の監督指導の結果を公表した。賃金不払事案の件数は2万531件、対象労働者数17万9,643人、金額121億2,316万円。そのうち監督署の指導により使用者が賃金を支払い、解決されたのは、1万9,708件(96.0%)、17万5,893人(98.0%)、79億4,597万円(65.5%)。従来、支払額が1企業当たり100万円以上の割増賃金不払事案のみを集計していたが、今回から、それ以外の事案を含め賃金不払事案全体を集計している。

https://www.mhlw.go.jp/stf/newpage_34397.html

(別紙・監督指導結果等)

<https://www.mhlw.go.jp/content/11202000/001126169.pdf>

● **今 気になっているのが、沖縄と咲洲への自衛隊配備で、**

「**沖縄、再び戦場へ(いくさばへ)**」 <https://okinawakiroku.com/> このドキュメンタリーの上映会できないかなあと考えています。応援をお願い!!!

● **自衛隊へ名簿 6割超す/ 1068自治体 人権無視の提供/背景に募**

集難も  [しんぶん赤旗](#) 8月16日 ● **“自衛官戦死に備えよ”/元陸幕長**

靖国神社「復活」唱える [しんぶん赤旗](#) 7月31日

● **「労働者の犠牲やむなしと言わんばかり」万博「残業規制外」に抗議**

博覧会協会(万博協会)が、時間外労働の上限規制を建設業界に適用しないよう政府に求めたことに対し、労働問題に取り組む弁護士らでつくる**民主法律協会(大阪市)**は7月28日、**抗議声明を公表**した。「万博のためには、労働者の健康や生命の犠牲もやむを得ないと言わんばかりだ」と厳しく批判した。建設業界は人手不足を理由に、働き方改革関連法に基づく上限規制の適用が5年間猶予され、来年4月に始まる予定だ。声明は「今回の要望は、業界全体に求められる長時間労働の抑制に逆行する」と指摘した。

さらに・・・長時間労働は東京五輪・パラリンピックでも起きたとし、政府に対し「万博協会に

要請の撤回を求めるべきだ」と訴えた。(朝日新聞 7月28日より 北沢拓也)

● 雇用保険の基本手当日額の最高額・最低額を変更／厚労省

厚生労働省は7月26日、雇用保険の基本手当日額を8月1日から、最高額については各年齢階層で110円から135円、最低額は71円引き上げることなどを公表した。最高額の変更は、2021年度の平均給与額(毎月決まって支給する給与の平均額)が21年度と比べて約1.6%上昇したこと、最低額の変更は、最低賃金日額が適用されたことに伴うもの。

https://www.mhlw.go.jp/stf/newpage_20077.html

(記者発表資料) <https://www.mhlw.go.jp/content/11607000/001125391.pdf>

● 徹底追及 統一協会/韓国本拠地の“宮殿”建設費511億円か/信

者の献金強化懸念/日本では1家庭183万円要求  しんぶん赤旗 7月31日

● 日本労働弁護団では、7月31日 2つの声明を出しています。

1つは7月11日に最高裁で判決が出ました経済産業省に勤めるトランスジェンダー女性のトイレ使用について、「いわゆる経産省事件(トランスジェンダーのトイレ利用の制限が問題となった事件)最高裁判決を踏まえ、より良い職場環境の実現を求める声明」です。

もう1つは、大阪・関西万博における労働時間規制の適用除外の「要望」に対して「大阪・関西万博の建設現場で労働時間規制を遵守すべきことを求める緊急声明」です。

<https://roudou-bengodan.org/topics/12184/> 日本労働弁護団 7月31日

● 【立ち読み知識 ①】● 今後は、自己退職しても、すぐに失業保険がもらえるんだって?(回答)未だ、決まっていないよ。5月16日の政府の「三位一体労働市場改革の指針(案)」の議論後の、岸田首相発言(要旨)にあるんだ。「今後、労働者は、一層の働き方多様化状況にあわせ、転職に合うスキルの向上に務める時代になった。そのため、現職からの転職を進めるため、現在は、自己退職には、(※罰として)雇用保険の失業給付には、2ヶ月の給付待機期間が決められていたのを、今後は給付要件を緩和し、例えば退職前一年以内にリ・スキリング(※スキルアップに務める?)に取り組んでいた場合などは、意にそまない解雇の場合や正当な退職理由ある場合同様に、受給資格決定から7日の待機後すぐに給付する」と言ったんだ。秋にはハッキリか。

CU(コミュニティユニオン)東京 (東京地評) 〒170-0005 東京都豊島区 南大塚2-33-10

東京労働会館 1階 TEL 03-3946-9277 FAX 03-5395-3242

組合費 月 2000円、内1000円は 労働共済費。協力組合員は 1000円。

駆け込み寺機能と、まともな労使関係をめざし、首都で個人加盟3千名目標に拡大中。中小企業家との共同・連携、市民と野党の共闘も追及。近況確認と 保存資料閲覧は CU東京 HPへ。

情報、連携先紹介は [発信元 m-maezawa-dan@jcom.zaq.ne.jp](mailto:m-maezawa-dan@jcom.zaq.ne.jp) 前澤檀まで。